

El volcán de en medio

La Europa del 'Gatexit'



Ramón Rouco
 Arquitecto técnico

Por favor abrid la frontera, aunque solo sea por los niños, reclama Kadriya Jasem, una joven siria, que resiste junto a otros 13000 refugiados en el improvisado campo de la vergüenza en Idomeni, en la frontera griega con Macedonia. "Nos quedaremos aquí incluso si morimos todos" relata la joven, quien sostiene a su bebé de cuatro meses que precisa atención médica. Más de 30.000 seres humanos están atrapados en varias partes de Grecia ante el cierre en cascada de las fronteras por los países de la ruta de los Balcanes. Un inmenso campo de concentración resultante de la traición de unos dirigentes que varían sus discursos en función de intereses electorales.

Los refugiados cotizan al alza en los mercados de valores europeos y Turquía es el poseedor del mayor paquete de acciones, por lo que exige el pago de dividendos por un importe de 6.000 millones de euros, la concesión de la exención de visados, incluso, agilización de las negociaciones de adhesión, incluyendo algunos aspectos que rompen el delicado equilibrio de negociaciones sobre la reunificación de Chipre, ninguneando una vez más al socio griego. La decisión definitiva será adoptada en la próxima reunión de los mandatarios europeos, los días 16 y 17. Turquía aceptaría a los refugiados "ilegales" devueltos desde

Los derechos humanos han saltado por los aires por un puñado de votos. La canciller Merkel incumple sus compromisos ante el avance del sentimiento xenófobo alemán, los nazis durmientes despiertan de su letargo, en la Alemania del Este -indigna memoria de pez-

Grecia y a cambio la UE aceptaría el mismo número de refugiados "legales" desde Turquía. España se comprometió a acoger 16.000, medio año después, solo han llegado 18 personas. Al "máquina" Rajoy, tras torcerle el brazo el parlamento, llevará a la cumbre una postura consensuada por la mayoría de los grupos de la Cámara -otra cosa es que

la tire a la basura, nada descartable de este sujeto-. Los 18 reubicados en España son parte de los 660 repartidos entre los demás países, de los 160.000 refugiados a los que se comprometió la Unión, pero ya hablan de que no más de 72.000 refugiados tendrían cabida. Mientras, los militares de Montenegro piden a golpes las credenciales a una muchedumbre al borde del colapso.

La Abogacía Española hace un llamamiento a todo el mundo del Derecho a manifestar "su más radical repulsa ante semejante ataque al Sistema Internacional de los Derechos Humanos". La ONU asegura que el acuerdo entre Bruselas y Ankara "no es compatible con la legalidad", por considerar muy preocupantes los preacuerdos entre La UE y Turquía ya que incumplirían hasta siete normas y tratados europeos. Acnur, a su vez, denuncia el incumplimiento de la Convención Europea de DDHH.

Los derechos humanos han saltado por los aires por un puñado de votos. La canciller Merkel incumple sus compromisos ante el avance del sentimiento xenófobo alemán, los nazis durmientes despiertan de su letargo, en la Alemania del Este -indigna memoria de pez-. En Europa impera una endogamia que acabará devorando a sus propios hijos. Se camina del *Grexit* al *Brexit* y de ahí al *Gatexit*. Las líneas rojas han quedado atrás, ya hemos derribado el arco iris europeo. Las gotas de la moral ya no refractan la luz de la esperanza.